

Fecha: 20-04-2025
Medio: El Pingüino
Supl. : El Pingüino
Tipo: Noticia general
Título: Niños y jóvenes conocieron dependencias de la FACH

Pág. : 4
Cm2: 187,7
VPE: \$ 224.920

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Concurrieron a la Base Chabunco

Niños y jóvenes conocieron dependencias de la FACH



En la Base Aérea Chabunco, se realizó una jornada de "Puertas Abiertas" como parte de las celebraciones por el 45° aniversario de la IV Brigada Aérea en la región de Magallanes.

En la oportunidad, párvulos de los jardines infantiles "Nido Azul", del Colegio Punta Arenas y estudiantes de enseñanza media del Liceo Juan Bautista Contardi, conocieron las capacidades operativas y las labores diarias de los Aviadores Militares en la región.

La actividad contó con

una muestra estática en la que se exhibió un helicóptero Bell 412 y una aeronave F-5 Tigre III, además de equipos utilizados por diversas agrupaciones de la FACH en la región: Operadores Terrestres, Grupo de Sanidad, Unidad Táctica de Fuerzas Especiales (UTA-FE) y Servicio de Búsqueda y Salvamento Aéreo.

En la instancia, niños y jóvenes interactuaron con los Aviadores Militares, y conocieron la labor que desarrolla la Fuerza Aérea de Chile a lo largo del país

